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Sull&rsquo;Isola di Stromboli, tra i tanti personaggi, abbiamo incontrato Giorgio Armani. Con lui abbiamo parlato
dell&rsquo;isola che visita ogni anno, &ldquo;una delle mete a cui non si può rinunciare&rdquo;. Lo stilista ha poi fatto il
punto sul mondo dell&rsquo;imprenditoria italiana: &ldquo;Bisogna fare fronte comune&rdquo; per evitare di far fuggire
gli imprenditori dal paese. In tema di mobilità sostenibile, Armani definisce la bicicletta come il mezzo più naturalmente
vicino all&rsquo;essere umano; ma bisogna ancora lavorare per rendere le strade più adatte alla bici. Le Isole Eolie,
inoltre, ci hanno regalato più di un incontro interessante. Nei prossimi giorni pubblicheremo il video dei personaggi
&ldquo;vulcaniani&rdquo; e &ldquo;strombolani&rdquo; che ci hanno fatto innamorare di questo splendido arcipelago.
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